

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



元気・笑顔・成長！南小 Ver3.0



第16号 令和7年11月10日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 167
PTA数 122

GTからの学びが進んでいます！



相良南小HP↑

■学校では、専門の方などにGT（ゲストティーチャー）として来ていただき、学習を進めることができます。貴重な学びの場となっています。

10月28日（火）には、5年生の環境学習で、ドミニカ、エクアドル、ペルー、グアテマラ、コスタリカの環境省などの方々が来られました。JICAとの連携の取組です。

前半は、それぞれの国の自然の様子や動物の様子などを、写真を見せながら話をされました。スペイン語ですので、通訳を通してですが、子供たちは興味津々の様子で聞いていました。後半は、相互に質問するなどして、交流をしました。

参加された方から「小学生の頃から環境についてしっかり学んでいて素晴らしい」といった感想を聞くことができました。子供たちは、相良村の自然や環境は世界的にも貴重だということを感じることができたようです。



■10月30日（木）には、6年生のがん教育で、緒方創造先生に来ていただきました。

がんの発生の仕組みや治療法、予防についての話がありました。「生活習慣病は危険因子」「食べ過ぎ・飲み過ぎ・運動不足は注意」などの話もあり、子供たちは日常的な健康生活の大切さを感じたようです。

10月31日（金）の6年生租税教室には、役場税務課から来ていただきました。

税金の種類や使われ方などの話を聞いていただきました。その中で、「小学校6年間で、一人当たり約600万円の税金が使われている」との話や、「1億円（レプリカ）」の重さなど、子供たちはとても驚いていました。税金の大切さを感じることができたようです。



フリー参観 ありがとうございました！

■ 10月31日（金）の祖父母等フリー参観に、多数のご参加をいただきました。本当にありがとうございました。

2時間の授業の中で、国語や算数、生活、音楽、道徳など各教科等の授業が行われていました。各学級で、子供たちが話し合ったり、作業を進めたりする様子が見られました。

また、新しくなったタブレットを活用する学級もありました。タブレットで自分の考えを表現し、それを基に対話活動を行う授業もありました。

5・6年生の音楽は、週1回、相良中の黒木先生に指導をしていただいています。この日も、子供たちのきれいな歌声が響いていました。また、3年生も元気よく歌っていました。

それぞれの学級で、子供たちの頑張る姿が見られたことだと思います。



芸術鑑賞会 素晴らしい作品でした！

■ 11月5日（水）に、芸術鑑賞会を行いました。「ナチュラルダンステアトル」の方々による「ねむり姫」というダンス劇です。文化庁の支援事業として実施することができました。

人間とAIロボットが共存する近未来の国に生まれた「オーロラ姫」を救うため、AIロボットが活躍する話です。作品の途中では、別府先生や緒方先生が役になって登場したり、6年生がペットボトルダンスを踊ったりするなどの演出がありました。子供たちが元気よく、笑顔で踊っており、感心しました。

演者の皆さんのが素晴らしいダンスやコミカルな動き、ライティングやスクリーン映像の素晴らしさなど、印象に残るところが様々にありました。

本当に素晴らしい作品を鑑賞することができ、貴重な体験となりました。

